

Convoca UNACH a conformar Compañía Universitaria de Teatro

- **Los interesados podrán participar en el casting que se realizará del 12 al 24 de febrero**

Con el propósito de fortalecer la presencia del arte y la cultura en la vida académica de los estudiantes, la Universidad Autónoma de Chiapas a través de la Dirección General de Extensión Universitaria convoca a los jóvenes a integrar la Compañía Universitaria de Teatro.

El director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera, informó que los alumnos de la Máxima Casa de Estudios con deseos de integrar este grupo, podrán presentarse al casting que se realizará del 12 al 24 de febrero en el Centro Cultural Universitario del Museo de la Ciudad.

“Invitamos a los estudiantes a que se presenten en el Museo de la Ciudad, en Avenida Central esquina con 2ª. Calle Poniente 288 en Tuxtla Gutiérrez, de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 19:30 horas, donde además podrán apreciar los diferentes talleres artísticos que se llevan a cabo”, indicó.

Señaló que este casting permitirá detectar e impulsar el talento universitario, para que a través de esta Compañía se promuevan y difundan obras teatrales en los distintos foros universitarios.

Luego de señalar que durante las audiciones se tomarán en cuenta las habilidades histriónicas, plásticas y de expresión corporal, aclaró “no exigimos actores consumados, sino simplemente el deseo de aprender y el compromiso para ser parte de la Compañía”.

El titular de la Dirección General de Extensión Universitaria de la UNACH comentó que la Compañía Universitaria de Teatro estará a cargo del maestro Jorge Luna, quien cuenta con experiencia como actor y director, y actualmente imparte el Taller de Teatro de la Universidad.

Las actividades artísticas y culturales como formas de expresión para la comunidad universitaria y la sociedad, integran una de las líneas de acción más importantes del Proyecto Académico “Generación y Gestión para la Innovación”, que impulsa el rector Jaime Valls Esponda.